

## Instalarán casillas especiales

### ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

A poco más de tres meses de la jornada electoral concurrente en el Estado de México se prevé la instalación de más de 60 casillas especiales en las localidades más grandes de la entidad, en Pueblos Mágicos, municipios del norte, sur y oriente.

Dichos espacios de voto se han diseñado para que los ciudadanos que están fuera de su distrito electoral, ya sea porque se encuentran de viaje o realizan otra actividad puedan ejercer su derecho el próximo 2 de junio.

En ese sentido, al menos en Toluca se contempla la instalación de 4 casillas de ese tipo en conocidas plazas comerciales y en la central de abastos.

Aunque en cada una de esas casillas según información del Instituto Nacional Electoral (INE) dispondrá de mil boletas.

En la capital mexiquense, esas casillas, dos de las cuatro casillas conservarán su ubicación respecto a la votación de junio de 2023, es decir, se localizarán en la Plaza Estado de México o conocida como Parque Libano y en Patio Toluca.

En el 2024, se incorporarán las casillas de la Central de Abasto y en conocido centro comercial de Alfredo Del Mazo número 705 en el Barrio de Tlacopa.

En Valle de Bravo se colocará la casilla especial en el quiosco del Jardín Central y en la Alameda del Bicentenario, pues esa demarcación es de tránsito de visitantes y turistas.

En Zinacantepec la casilla estará en el servicio general de la avenida Adolfo López Mateos colonia Lindavista y en Metepec se situará dicha casilla en la explanada del Cerro de El Calvario.

En Tlalnepantla de Baz serán también cuatro las casillas especiales contempladas a instalarse que se situarán en un andador del centro comercial a un costado de Periférico.

Otra más se asentará al módulo de policía en avenida Tlalnepantla Tenayuca frente a conocida tienda de autoservicio, la tercera se localiza en Mundo E y en el módulo de vigilancia número 9.

En Ecatepec de Morelos, son cuatro casillas por instalarse en la explanada exterior de Casas Ara, en el Centro Regional de Cultura José María Morelos y Pavón, en la Universidad Pedagógica Nacional y el Centro Comercial Mexipuerto Ciudad Azteca.

En el municipio de Nezahualcóyotl se prevén dos casillas especiales que se instalarán en la explanada exterior del Palacio Municipal y en Servicios Admi-

El 2 de junio habrá elección para renovación de congreso local y de los 125 municipios mexiquenses, así como del Congreso de la Unión, del Senado de la República y la Presidencia de la República

nistrativos zona norte.

En los Pueblos Mágicos de Ixtapan de la Sal, en el estacionamiento de la Plaza Comercial de Plaza San Gaspar, en Tepozotlán en el quiosco frente al Palacio Municipal, en Villa del Carbón en la Casa de Cultura, y en El Oro en el Teatro Juárez.

El resto de los municipios son Amoloya de Juárez, Amecameca, Atlacomulco, Atizapán de Zaragoza, Calimaya, Chalco, Chimalhuacán, Chicoloapan, Coacalco, Cuautitlán Izcalli, Cuautitlán, Huixquilucan, Ixtapaluca, Ixtlahuaca, Jilotepec, La Paz, Nicolás Romero, Ocuilan, San Felipe del Progreso, San Mateo Atenco, Tecámac, Tejupilco, Temoaya, Tenancingo, Teotihuacán, Texcoco, Tianguistenco, Tultepec, Tultitlán, Valle de Chalco Solidaridad, Villa Victoria, Zumpango.